

Unternehmenspräsentation: Lanxess 08.11.2011

„Energizing Chemistry - LANXESS stellt sich vor“

Am 08.11.2011 stellte sich der Spezialchemie Konzern LANXESS vor. Interessierte Studierende erhielten die Möglichkeit, mehr über die Geschichte und das Profil der LANXESS AG zu erfahren. Die Chance, sich über mögliche Einstiegsmöglichkeiten zu informieren, stand besonders während des Get-togethers im Anschluss an die Unternehmenspräsentation von Myriam Herrmann (Leitung Personalmarketing) im Vordergrund.



Entstanden durch die Ausgliederung aus der Bayer AG im Jahr 2004, hat die LANXESS AG durch die Verfolgung einer 4-Phasenstrategie, die an der Performancesteigerung, der gezielten Restrukturierung, der Portfoliooptimierung und der Akquisitionstrategie ansetzte, eine marktführende Stellung in Bereichen der Spezialchemie

übernommen. Die seit 2005 börsennotierte LANXESS AG fokussiert sich dabei auf die Entwicklung, Produktion und den Vertrieb von Hightechkunststoffen, Hochleistungskautschuken, Zwischenprodukten sowie Spezialchemikalien. So finden sich beispielsweise in Alltagsgegenständen wie Autoreifen von der LANXESS AG entwickelte Kautschukchemikalien. Aber auch in bekannten Bauwerken wie der Årsta Brücke in Stockholm sowie im Eiffelturm sind Produkte der LANXESS AG enthalten.

Im Bereich der Corporate Responsibility engagiert sich LANXESS AG vor allem für den Klimaschutz, im Bereich der Wasserversorgung, der Bildung und für kulturelle Belange. Durch die Entwicklung von innovativen Produkten, die die Leichtbauweise in der Automobilbranche ermöglichen, wird ein Beitrag zur Senkung der CO2 Emission geleistet.

Die Internationalität der LANXESS AG drückt sich nicht nur durch 46 Produktionsstandorte in 30 Ländern mit insgesamt über 16000 Mitarbeitern, sondern auch durch den stark gestiegenen Umsatz in den BRIC-Staaten aus. Durch den vergleichsweise hohen Altersdurchschnitt, der typisch für die Chemieindustrie ist, ergeben sich für junge Absolventen, die eine Karriere in einem international agierenden Chemiekonzern anstreben, optimale Zukunftsperspektiven. Im Jahr 2011 hat die LANXESS AG bereits 320 neue Mitarbeiter eingestellt und zum Zeitpunkt der Unternehmenspräsentation waren weitere 45 Stellen ausgeschrieben.

Neben dem klassischen Direkteinstieg gibt es für potentielle Interessenten auch die Möglichkeit ein duales Studium aufzunehmen oder als Trainee in dem 18-monatigen Programm „MATRIX“

einsteigen. Desweiteren ist es für Studierende möglich ihre Abschlussarbeit in Kooperation mit der LANXESS AG anzufertigen. Neben guten Hochschulleistungen sollten Interessenten fachbezogene Praxiserfahrungen sowie sehr gute Deutsch und Englischkenntnisse mitbringen.

Im Anschluss an die Veranstaltung bot das Get-together in entspannter Atmosphäre, die Möglichkeit bei Kölsch und Fingerfood direkt mit den Vertretern der LANXESS AG über mögliche Einstiegsmöglichkeiten zu reden.

